

10/24  
~  
11/1

# 平城京天平祭・秋 ～天平花絵巻～



平城宮跡歴史公園「朱雀門ひろば」で、「平城京天平祭・秋～天平花絵巻～」を開催し、約2万5千人の来場がありました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、密集する恐れのあるイベントは実施せず、奈良時代を体感できる花のアートや平城宮跡周遊スタンプラリー・マルシェ・ものづくり体験などのイベントを行いました。



「奈良の歴史・魅力の再認識と新発見！」をテーマに、県コンベンションセンターで「まちびらきイベント」を開催しました。

来場者は、音楽ステージ、フードイベント、講演会などのほか、JWマリオット・ホテル奈良やNHK奈良放送局によるイベントを楽しみました。

10/31  
~  
11/1

# 奈良県コンベンションセンター まちびらきイベント

農業と福祉の連携「農福連携」を知つてもうう機会として、イオンモール樋原で障害者就労施設や農業者が生産した農作物や加工品の販売会を開催しました。

1月23日・24日には、イオンモール高の原で障害者就労施設による販売会を開催する予定です。

11/7・8

# 農福連携マルシェ

特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ

10/31  
11/8

# 天平大菊人形展～古都の祈り・奈良から世界へ～



木村充伯 鹿が見てる 撮影:都甲ユウタ

吉野町・天川村・曾爾村で、歩いてアートを巡る芸術祭「MIND TRAIL」奥大和 心のなかの美術館」を開催しました。アート作品や奥大和の自然を堪能できるこの芸術祭に、全国各地から多くの人が訪れました。



齋藤精一 JIKU #006 YOSHINO 撮影:都甲ユウタ

10/3  
11/15

# MIND TRAIL 奥大和 心のなかの美術館



11/18

# 県警音楽隊ランチタイムコンサート

新型コロナウィルス感染症の影響により、中断していたランチタイムコンサートを、9ヶ月ぶりに県庁主棟前広場で開催しました。NHK大河ドラマ「麒麟がくる」のメインテーマなど、アンコールを含めた6曲の演奏に、多くの人が聴き入っていました。